



Pièces	5 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	85861175
Prix	1 175 000 €

Boulbon

Maison à vendre (13150)

A 25 minutes de Saint-Rémy-de-Provence, 20 minutes de la gare d'Avignon TGV, à quelques pas du charmant village provençal de Boulbon, au pied du massif de la Montagnette, ce joli mas de près de 180 m2 séduira les amoureux de nature et d'authenticité. Implanté sur un parc boisé de 5 000 m2, la propriété bénéficie d'un environnement naturel, entre oliviers, arbres fruitiers et pins, dessinant un paysage paisible et pittoresque. Le rez-de-chaussée comprend une entrée, un séjour, une cuisine, un cellier et un dressing. L'étage distribue trois chambres, une salle de bains, une pièce à rénover avec ...

This near 180 sqm stone-built "mas" is located at the foot of the la Montagnette mountain range in pretty Boulbon village 25 minutes from Saint-Rémy-de-Provence and 20 minutes from Avignon TGV station. Set in 5000 sqm of leafy grounds, it includes a living/reception room, a kitchen, a cloakroom, a storage room, three bedrooms, a bathroom, and a further room to renovate opening onto a terrace. With a convertible barn and workshop. Renovation is required to exploit the full potential.

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

